

POLITIQUE

MINDOUBE : "UNE SOLUTION DÉFINITIVE SERA TROUVÉE"

Le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale visitait hier, à l'invitation de l'Hôtel de Ville, la décharge de Mindoube, arrivée depuis belle lurette à saturation. D'où l'annonce d'une "solution définitive", pour autant que soient réunis les financements nécessaires.

Page 2

ECONOMIE

LE PAIN RESTE À 125 FRANCS !

Dans un contexte de hausse généralisée des prix, celui du pain a bien failli, l'espace de quelques heures, épouser la même courbe auprès des détaillants qui ont vu leurs marges rognées par les boulangers. Finalement, le prix de la baguette demeure à 125 francs, précise la DGCCRF.

Page 6



Photo : DR



Photo : Joseph Mamianga

n° 13071 - Jeudi 18 Juillet 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

3 Millions à gagner en espèces

Election Miss CASINO CROISETTE 5ème Edition

Elles sont 6 maintenant
PROCHAINE SELECTION DE 3 NOUVELLES CANDIDATES
JEUDI 18 JUILLET
à partir de 21H30
Venez les soutenir !

Inform et Ross - 07 38 17 41

PHARMACIE DES POISSONNIERS | J.R. CHENET 100% GIBONNAIS

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

Les Français-là fatiguent les gens avec leur politique «mains propres». Eux nos exemples, jusqu'où veulent-ils arriver ?

Pour une affaire de caviar, de bons vins et de soirée entre copains, le N°2 du gouvernement de la France a déposé son tablier, pour, a-t-il justifié, se défendre contre ses contempteurs. En un mot, il a préféré quitter les choses, avant que les choses ne le quittent. Il faut le faire. C'est ça laver son honneur. Quand on connaît le monde politique hexagonal, on n'est point surpris de ces coups bas pour déstabiliser un adversaire...

Mais, est-ce possible en Afrique qu'un ministre adopte une telle posture ? Tu rigoles ou quoi ? C'est mal connaître l'univers africain. Quoi d'anormal de prendre des centaines de millions, des cacahuètes en apéritif ! Jeter un coup d'œil sur la note de la ripaille (entrées, plats de résistance, desserts et digestifs), le risque de plonger dans le coma est garanti. Et nos fêtes, c'est tous les jours. Faites vos comptes...

Ce qui surprend sous les Tropiques, c'est qu'on singe tout ce que fait l'ancien Maître. Mieux dirons-nous : costumes, chaussures, parfums et faits et gestes. On consomme du caviar, du homard, on boit du Bordeaux cuvée 1789, bref tout. Sauf demander à nos dirigeants d'avoir le même sens de l'honneur que le «Maître». Ça, jamais. Même impliqué dans un scandale jusqu'à la racine des cheveux, il est exclu de conjuguer le mot «démissionner» au présent de l'indicatif. Ils préfèrent l'humiliation d'être démis par décret pour plier (enfin !) l'échine.

Comme quoi, le chemin qui mène à la dignité est très, très loin quoi...

...Makaya

Session ordinaire du Conseil supérieur de la magistrature (CSM) hier

DES EXHORTATIONS ET DES NOMINATIONS



Photo : Communication présidentielle

En sa qualité de président du Conseil supérieur de la magistrature (CSM), le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba en a présidé hier la session ordinaire, se félicitant notamment du "climat apaisé observé au sein de l'ensemble des juridictions au cours de la présente année judiciaire". Il a en outre exhorté le Garde des sceaux à entretenir le dialogue avec les partenaires sociaux de son secteur. Réintégrations, promotions et nominations des magistrats ont constitué l'autre temps fort de la réunion d'hier.

Pages 3 à 5

FAIT DIVERS

MORSURE FATALE



Photo : DR/L'Union

Pour ce charmeur de serpents, cela aura été la fois de trop. Évrard Adoumba, 22 ans, a sur le chemin de l'hôpital succombé à la morsure d'un mamba vert dont il venait de se saisir. Le drame s'est déroulé à Nombakélé, bourgade située à 3 km de la commune de Mouila.

Page 10

SPORTS

CAN-2019 : LA CONSOLANTE POUR LE NIGERIA



Photo : AFP

Grand spécialiste des matches pour la 3e place (7 victoires), le Nigeria en a rajouté une huitième hier soir au Caire en dominant (1-0, but d'Odion Ighalo) la Tunisie. Une belle consolation pour les hommes de Gernot Rohr arrivés à la Can-2019 avec à peine l'étiquette d'outsider.

Page 12

POLITIQUE

Conseil des ministres ce matin à 10 heures

XXXX

FAIT DIVERS

Trois Gabonais tués dans un accident de la route en Angola

Page 10

PROVINCES

Mouila : signalisation et éclairage public en panne

Page 17

TRANSPORT MARITIME SUR LA LIGNE DOUALA - LIBREVILLE - DOUALA

MARCHANDISE, ENGINES ROULANTS, VOITURES, CONTENEURS, ETC...

Lancement dans 15 jours

Quai Antarès aux ACAE
Tél. 02 01 92 46 - 05 18 36 06